

Dial and the dudes navigue entre jazz, pop et soul-music. La chanteuse Dialina Pereira qui puise ses influences musicales auprès des grandes divas et prêtresses de la soul noire américaine est accompagnée pour cette formule en trio du pianiste Nicolas de Bassoff et du bassiste Olivier Verhaeghe.

Le groupe travaille autour de mélodies arrangées de manière originale. Vous pourrez ainsi évidemment entendre des standards de jazz ou de latin-jazz mais aussi des morceaux plus surprenants puisés dans le vaste répertoire de la pop-music.

Énergie rock, feeling pop, esprit jazz, groove imparable... vous goûterez à la finesse et à la subtilité d'une recette musicale détonante.